CENTRAL 31.-MADRIC

CAPITAL AUTORIZADO: 200.000.000 de ptas,

CAPITAL DESEMBOLISADO: 60,000,000 de ptas,

FONDOS DE RESERVA, 20,000,000 de ptes.

Sucursal de Tarancón

CAJA DE AHORROS CON EL TIPO MAXIMO DE INTERES

Cuentas corrientes con interés, en pesetas y en monedas extranjeras. Cuentas de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores y en general, toda clase de operaciones de Banca TO AT AN ALLIAN PRINCE OF THE PRINCE OF THE

por tener que ir de testigo al otorgamiento de un testamento, lo sustituirá D. Victor Venegra.

'A las doce y treinta. Invitación a los correos de los diferentes pueblos por el Administrador D. Guillermo Olmedo, el cual los agasaja con una limonada, sien-'do presenciado por los funcionarios de Telégrafos, que se asomarán por las ventanillas de su oficina.

Dia 12. Gran Feria. De ocho de la mañana a seis de la tarde. Paseo por el ferial de todos los forasteros que vengan y presentación de las dos mulas cordohesas propiedad de D. Blas Velasco y D. Manuel M. Osuna; que las compraron de muletas y ya han cerrado sin poder venderlas.

A las seis de la tarde, Gran corrida de monas por los afamados diestros «El Sanguinario y «El Estripaterrones», que 'tantos éyitos vienen obteniendo por las viñas y melonares de los contornos.

A las siete de la tarde. Salida para sus : pueblos de los forasteros, empleando toda clase de sistemas de transporte y conducción.

A las diez. Salida de los gitanos si no de grado por fuerza con acompañamiento de la benemérita.

Día 13. Terminación del programa y a esperar el año que viene,

Durante las fiestas habrá partidos de parchis, funcionarán los aparatos de radio, iluminará de dia el sol, si no está nublad), habrá alumbrado por las noches, si no se funden o rompen las bom-· billas, se celebrarán grandes paseos por · Zapatería, los muchachos darán más trabajo que de ordinario a los llamadores de las puertas. Saldrán y llegarán los trenes a las horas de costumbre y puede que haya teatro en el Alcázar.

DE MIS HORAS BELLAS

Para la gentil señorita, Delia Romero, con todo el ufecto y consideración que me inspira.

Delia, al dedicarte y principiar con tu nombre este Capítulo de Amor, no puedo por menos de mojar mi pluma en las más doradas tintas y revestir mi imaginación con sus más vistosos ropajes, para que mi estilo guarde consonancia con la fuerza emotiva que asalta mi inspira-

ción y no desdiga de la naturaleza del

Tú, Delia, que, por inexorables designios de la vida, acabas, de llegar a este lobrego mundo, dejando ital vez! en otro más risueño, gratos recuerdos y sentidas ilusiones; tú, que ahora vives del recuerdo, porque en el recuerdo encuentras la vida... escucha la humilde canción de este trovador.

Si mi arrinconada lira, hoy templada po mágicas manos, tuviera la virtud de hacer descender hasta mí las musas, como Anfión hacía descender al sonido de la suya las piedras del monte Citerón para construir la muralla de la más histórica ciudad de la antigüedad helénica, contaría lo que un dia, que indeleble guardo en mi memoria, contemplé bajo los plateados rayos de la Luna.

Intentaré hacerlo.

Fué un alarde en que cansado de andar a través de un campo cuyo delicioso suelo despedia por doquier gratos aromas, me senté cómodamente en una hamaca a la hora del crepusculo, al propio tiempo que encendia un cigarrillo.

Puesta mi atención en las nubecillas de humo que iban formándose caprichosamente en la tranquilidad del ambiente, observaba cómo los alegres y pintados colorines saltaban alegremente sobre las copas de los árboles lanzando al aurea blanda y suave que oreaba mi frente sus armoniosos trinos con los que parecian ir amortiguando la luz del día próximo a extinguirse. El río, haciendo de bajo con



Todos los jueves regalos de globos | R | J O S E

RAMIREZ

a los consumidores del Café marca | Z